



かみのくに

学校だより 3月
上野小・中学校
文責：校長（黒木）

か しこく

みんなと

の びゆく

「上 野 つ 子」

**小学校11名、中学校17名の卒業生の皆さん
ご卒業おめでとうございます！**

卒業式

3月17日（木）、24日（木）に上野中学校17名、上野小学校11名の子どもたちが卒業生として巣立っていきます。卒業生の保護者の皆さんに心からお祝いを申し上げるとともに、これまで見守り支えてくださった多くの地域の皆様にも厚くお礼申しあげます。

子どもたちは、卒業式を境にして、自立への道をまた一歩大きく踏み出します。卒業式は出口であり、そして入口でもあります。子どもたちのこれから活躍を心から応援したいと思います。



平成27年度が終わりました！ありがとうございました！

3月26日（土）から10日間の短い春休みに入ります。この間、子どもたちには、次学年への一歩をしっかりと踏み出せるように1年間のまとめに取り組んで欲しいと思います。

さて、本年度『ふるさとに誇りをもち、生きる力を身に付けた児童生徒の育成』を、学校の教育目標に掲げ、四つの観点から24の重点項目を設定し、全職員で取り組んで参りました。2月末に学校評議員の皆様にお越しいただき、それぞれの取組について評価をしていただきました。

（右ページの学校評価書をご覧ください。）その中で、「学びづくり」における学力向上の取組、読書活動の推進（読書量前年比122%）、「心づくり」における豊かな心を育む教育の充実（総合的な学習の時間における地域学習や伝統文化の継承等）について高い評価をいただきました。また、あいさつや安全教育、学校ホームページなどは今後更に工夫改善を図りたいと思います。特に、「あいさつ」については、朝のあいさつ運動、支所下の看板の掛け替え（上野地区青少年健全育成協議会のご支援）など取り組んで参りましたが、まだまだ地域では元気なあいさつが十分でないようです。私たちは、心ない「あいさつ」で暗くなったり、落ち込んでいるときにかけられたあたたかい「あいさつ」で励され、元気になったりすることがあります。「あいさつ」の重みを再認識するとともに「上野流あいさつ」の伝統を継続し、子どもたちの教育にあたっていきたいと思います。

今年度も、保護者や地域の皆さまにはたいへんお世話になりました。本当にありがとうございました。来年度も、保護者・地域の皆さまのご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

3月26日 午前10:00からの

UMKテレビ宮崎「のびよ みやざきっ子！」で

6分間 上野小・中学校が紹介されます！！

ぜひご覧ください！

